Перевод:
Overstock.com и Coinbase объединились и начали принимать биткойны в качестве платежного средства
В вашем кошельке завалялось немного биткойнов и вы не прочь потратить их на мебельный набор для внутреннего дворика или, может, на парочку светильников? Overstock.com тут как тут, чтобы вы могли сбыть свои зыбкие и переменчивые биткойны. О догкойнах, правда, пока ни слова.
Чтобы справиться с этой задачей, Overstock.com заключил сделку со стартапом Coinbase (это что-то вроде PayPal для биткойнов), они хлопнули по рукам буквально сегодня, тем самым отметив значимый рубеж в истории биткойнов – Overstock.com стал крупнейшим онлайн-ритейлером, принимающим эту цифровую валюту.
CEO компании Патрик Бирн (Patrick Byrne) объявил о намерении принимать цифровую валюту еще в конце 2013 года. Как сообщает Wired, Бирн чувствовал, будто раскрыл свои карты, и начал торопиться с принятием биткойнов, чтобы успеть раньше конкурентов.
До сих пор биткойны можно было сбыть только на маленьких вебсайтах. В 2013 году некоторые ритейлеры начали принимать торрент-валюту, но среди них не было такого, который мог бы сравниться по размеру и масштабам с Overstock. Впрочем, даже если учесть, что показатель продаж ритейлера огромен, биткойны, скорее всего, будут лишь маленькой частью от общего числа продаж Overstock.
В данный момент пользователи не спешат тратить биткойны, т.к. для них это своего рода инвестиции. Непостоянство валюты дает много возможностей для того, чтобы купить ее задешево и продать задорого. Впрочем, на тот случай, если вы хотите потратить пару биткойнов на новую кровать, Overstock.com и Coinbase уже готовы и с радостью проведут эту транзакцию. 

Оригинал:
Overstock.com Partners With Coinbase And Starts Accepting Bitcoins As Payment
Have a wallet with several bitcoins and shopping for a new patio set or maybe several lamps? Overstock.com is ready to take those volatile bitcoins off your hands. No word on Dogecoins, though.
Overstock.com struck a deal with Coinbase, a sort of PayPal for Bitcoin, to handle the processing. Just today, Overstock.com and Coinbase flipped the switch, marking a milestone in Bitcoin history. Overstock.com just became the largest online retailer to accept the digital currency.
The company CEO Patrick Byrne revealed his intentions to accept the digital currency in late 2013. According to Wired, Byrne felt he had tipped his hand and rushed to start accepting Bitcoin before any of his competitors.
Up until now, Bitcoin has only been accepted as payment at smaller websites. A number of retailers started accepting the currency in 2013, but none of the size or scope of Overstock. Still, even with the retailer’s massive sales numbers, Bitcoin will likely account for a tiny part of Overstock.com’s overall sales.
Currently, Bitcoin users are holding onto the currency for a type of investment. The value’s volatility gives plenty of opportunity to buy low and sell high. But, just in case someone wants to trade in a bitcoin or two for a new bedroom set, Overstock.com and Coinbase are ready and willing to make that transaction.
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